



Attention, ce spectacle annonce Complet ! Le festival du piano à bretelles de Cublac aura lieu le dimanche 23 avril à la salle polyvalente de 14h30 à minuit. Organisé par les Amis du rétro, cette fête de l'accordéon va voir se succéder nombre de musiciens comme Michel Pruvot, Denis Salesse et son orchestre, Claude Caron, Stéphanie Methot, Albéric Francfort, Lionel Belluard, Patrick Bonnet, Anaïs Bessières. L'entrée est fixée à 15 euros et le plateau repas à 10 euros. Une possibilité d'accueil des camping-cars est prévue. Il est possible de réserver avant le 13 avril. Renseignements au 05.55.74.20.61. ou 06.08.52.86.69.

Avec autour de 120 personnes, le thé dansant des amis du rétro de dimanche dernier, 2 avril, à la salle l'Entracte, a été un vrai succès. L'association prépare maintenant son grand gala d'accordéon annuel 100% dansant à Cublac le dimanche 23 avril 2017. De 14h30 à minuit, neuf accordéonistes se succéderont sur scène, à la salle polyvalente, dont le célèbre Michel Pruvot (**photo 1**)

qui sera la tête d'affiche. Déjà 250 personnes ont réservé, dont près de 80 autocaristes venus de toute la France. Les réservations avec la possibilité de se restaurer sur place sont prises jusqu'au 13 avril. Un concert aura lieu également la veille, le samedi 22 avril à 18h, en l'église de Cublac avec Sébastien Farge.

Un grand gala d'accordéon le dimanche 23 avril à Cublac

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 23 Avril 2017 21:58

A la salle l'Entracte (à l'entrée Est de Terrasson), un à deux dimanches par mois actuellement, l'association organise son rendez-vous dansant avec orchestre et accordéoniste. La salle est ouverte à tous, bons danseurs et débutants. Il manque d'ailleurs des "cavaliers", les femmes sont en effet plus nombreuses. Heureusement, de nombreuses musiques se dansent seul, comme la country et le madison (**photo 2**). Mais la danse en couple est quand même la reine du bal : valse, marche, paso, tango, etc. Pour passer un bon moment, les danseurs viennent souvent de loin, de Brive, Montignac et même Périgueux... A peine une vingtaine de Terrassonnais se croisent dans la salle. Les prochains thés dansants du dimanche auront lieu les 14 et 28 mai, et le 11 juin, avant la coupure d'été.

Dans la salle, l'ambiance est excellente et de nombreux danseurs sont devenus des fidèles. "Petit à petit, on a créé des liens, on échange les téléphones. Avec certains ça marche, avec d'autres pas, et puis voilà. Il y a toujours de tout, c'est varié. Cela peut être un orchestre avec du folklore ou alors un Paris-Moscou avec des chanteurs russes" dit cette dame de 72 ans qui ajoute "moi je danse moins que mon mari mais je trouve toujours quelque chose d'intéressant. Lorsqu'ils ont arrêté tous les dimanches, nous, on était malheureux, cela a été terrible le dernier thé dansant. Et puis, lorsqu'ils ont décidé de refaire un essai et de revenir une fois par mois, on était comme des gamins, c'était la fête ! Je crois qu'il existe quelque chose de plus qu'un simple thé dansant." Il est vrai que les organisateurs recherchent une certaine convivialité et n'hésitent pas à offrir, à un moment, un verre de sangria, ainsi qu'un potage en fin d'après-midi. La dame ajoute : "mon mari a eu quelques problèmes de santé et à chaque fois qu'il va passer ses examens à Limoges, le spécialiste lui demande s'il danse. Et alors comme ordonnance, il lui a dit : continuez la danse !..."



Un grand gala d'accordéon le dimanche 23 avril à Cublac

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 23 Avril 2017 21:58

- Tél. 05.55.74.20.61 ou 06.08.52.86.69

- Photo 3 : les responsables de l'association des Amis des Rétro, Jacques et Chantal Deschamps, n'hésitent pas à profiter de la piste de danse, eux-aussi, du moins quand ils le peuvent...

Le festival du piano à bretelles de Cublac aura lieu le dimanche 23 avril à la salle polyvalente de 14h30 à minuit. Organisé par les Amis du rétro, cette fête de l'accordéon va voir se succéder nombre de musiciens comme Michel Pruvot, Denis Salesse et son orchestre, Claude Caron, Stéphanie Methot, Albéric Francfort, Lionel Belluard, Patrick Bonnet, Anaïs Bessières. L'entrée est fixée à 15 euros et le plateau repas à 10 euros. Une possibilité d'accueil des camping-cars est prévue. Il est possible de réserver avant le 13 avril. Renseignements au 05.55.74.20.61. ou 06.08.52.86.69.